

## Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Mangunjaya, Sosialisasikan Pesan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.SABDATARA.COM](http://SUKABUMI.SABDATARA.COM)

Jan 10, 2025 - 09:07



*Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Mangunjaya, Sosialisasikan Pesan Kamtibmas Jelang Pilkada 2024*

Ciracap – Bhabinkamtibmas Desa Mangunjaya Polsek Ciracap, Bripka Ikmal Nulhakim, S.H., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan pembinaan Kamtibmas kepada warga Kampung Cikarang RT 002/13, Desa Mangunjaya, Kecamatan Waluran.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Ikmal menyampaikan sejumlah imbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama menjelang Pilkada 2024. Beberapa poin utama yang disampaikan meliputi ajakan untuk menjaga kondusivitas wilayah, kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang dengan modus tawaran pekerjaan bergaji besar, serta larangan pembukaan lahan dengan cara pembakaran yang dapat mencemari lingkungan dan berpotensi dikenakan sanksi pidana.

Selain itu, warga juga diimbau untuk aktif melaporkan setiap indikasi kegiatan menyimpang, terutama yang melibatkan generasi muda, kepada pihak kepolisian. Bripka Ikmal juga mengajak masyarakat untuk menghidupkan kembali kegiatan Satkamling guna meningkatkan keamanan lingkungan.

Kapolsek Ciracap, IPTU Taufick Hadian, S.I.P., menegaskan pentingnya peran masyarakat dalam menjaga stabilitas Kamtibmas, khususnya menjelang perhelatan politik. "Melalui pendekatan langsung seperti DDS, kami berharap masyarakat dapat lebih waspada dan berperan aktif dalam menciptakan suasana aman dan kondusif. Sosialisasi Moto Kapolres Sukabumi, yaitu 'SAMIAN' (Sehat, Amanah, dan Beriman), juga menjadi salah satu upaya kami untuk meningkatkan kesadaran masyarakat," ungkap IPTU Taufick.

Kegiatan yang berlangsung sejak pukul 08.30 WIB tersebut berjalan lancar dan tertib, serta mendapat respons positif dari warga. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bentuk transparansi. DDS ini menjadi wujud nyata sinergitas antara POLRI dan masyarakat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.